

"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad

NOTA DE PRENSA N° 001-2020-GORE-ICA/ORII ES PRESENTADO EL NUEVO DIRECTOR REGIONAL DE SALUD DE ICA

Mediante Resolución Gerencial Regional N° 0219-2019-GORE-ICA/GGR, y por encargo de nuestro gobernador regional Ing. Javier Gallegos Barrientos fue designado el nuevo director general de la Dirección Regional de Salud de Ica, MC. Marcos Ruperto Cabrera Pimentel.

El gerente regional de Desarrollo Social del Gobierno Regional de Ica, Econ. Oscar Misaray García, fue el encargado de presentar al nuevo Director Regional de Salud de Ica, en la sede de la institución, ante los funcionarios y trabajadores del sector.

El acto se realizó en una sencilla ceremonia que contó con la presencia del director saliente, MC. Rubén Brizuela Pow Sang, también el director del Hospital Regional de Ica Dr. Renán Ríos Villagómez, funcionarios y trabajadores.

El director entrante y el saliente, recibieron muestras de aprecio de los trabajadores de la Dirección Regional de Salud.



Ica, 02 de enero del 2019

Oficina Regional de Imagen Institucional